

# あらしま 7月号



文章 校長 仙田淳一

## 「あかるく」「げんきに」「なかよく」過ごした 1学期！

今年の梅雨は、集中豪雨と猛暑による心配も多い毎日でしたが、子どもたちは、4ヶ月という長い1学期を「げんきに」に過ごすことができました。

7月1日（土）の夕方には、荒島地区活性化推進協議会や教育文化後援会の方々を中心に、校舎周りの草刈をしていただきました。とてもきれいになった校庭や駐車場付近に囲まれ、子どもたちも気持ちよく1学期を終えることができそうです。本当にありがとうございました。

また、1年生の朝顔が登校する子どもたちを毎日「あかるく」出迎えています。そして、学級園には、キュウリやトウモロコシ、トマトなどたくさんの夏野菜で賑わっています。子どもたちは、晴れの日には登校後毎朝水やりを「大きくなってね。」という気持ちを込めて行っています。植物が大きく育つその様は、私たちにも元気を与えてくれます。

さて、4月10日（月）に始まった1学期も本日7月20日（木）に終業式を迎えました。この4か月間、子どもたちは学校行事や学習に一生懸命取り組みました。

### 4月11日（火）入学式 ～「げんきに」「なかよく」～

新たに22名の新入生を迎え、荒島小学校164名みんなでスタートを切りました。

### 5月2日（火）第1回ファミリーふれあい集会 ～「なかよく」～

1年生から6年生でグループを作り、助け合い、よさを認め合うファミリーでの活動がスタートしました。

### 6月4日（土）校内運動会 ～「げんきに」「なかよく」～

高学年が中心で準備を行い、色別に1年生から6年生が各色に分かれて全力で走り抜きました。

この他にも、学級ごとにたくさんの行事や学習を行ってきました。明日渡される通知表「のびゆく子」に、一人一人の頑張りが表れていることと思います。これもひとえに、荒島小学校の子どもたちの成長を見守ってくださるご家族や地域の皆様の温かい励ましのおかげだと感謝しています。



## 7月6日(木) 学習公開日 ～たくさんの方のご来校に感謝～

今年度2回目の学習公開日には、本当にたくさんの方々にご来校いただきました。本当にありがとうございました。

また、この日は、PTA研修として厚生部主催で「応急手当講習会」も行われました。厚生部長様自らの丁寧で真剣な指導と参加者の皆様の真剣な姿勢に、荒島小学校のPTA活動のすばらしさを改めて感じました。

各クラスの授業内容は、次の通りでした。

1年生	学活	クロムブックの使い方	レーライスを昼食に食べるという活動でした。2年生が包丁などを使って安全に料理できるように支えていただきました。本当にありがとうございました。
2年生	生活	収穫した野菜を食べよう	
3年生	国語	慣用句を使おう	また、5・6年生は、ドレミファルームで安来警察署の方2名をお迎えし、ICT機器に潜むトラブルやそれを防ぐ方法について学びました。もうすぐ来る夏休みを安全に過ごせることをみんなで願いました。
4年生	国語	伝わりやすい文	
5・6年生	学活	情報モラル・防犯教室	授業の終了後、5年生の保護者の皆様には、5年教室で「宿泊研修説明会」を、6年生の保護者の皆様には、6年教室で「修学旅行説明会」を開きました。子どもたちにとって、充実した思い出深い行事となりますよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
たけのこ	算・国 算数 学活	数と言葉の学習 角と分度器 情報モラル・防犯教室	
たんぼぼ	国・算	できるようになったよ！ 大発表会	



## ふるさと学習 から

### ○あらしまおどり(全校)、うた(6年生)

6月27日(火)、全校児童が体育館で踊りの名人の方から教えていただきました。また7月5日(水)、6年生があらしまおどりのうたを教わりました。「ふるさとあらしま」を体中で感じました。



### ○ごみ処理場見学(4年生)

7月7日(金)、4年生はゴミ処理場に出かけ、安来市のゴミの種類流れについて学びました。また、さんそ学習館「ケイオス」では、環境問題について学びました。



## お知らせ

### ブランドン・ヘンダーソン先生(ALT)とお別れ

昨年の9月から外国語の学習で指導いただきましたブランドン先生がご事情により辞められることになりました。子どもたちにいつも笑顔で話しかけられるとても優しい先生でした。

今後の一層のご活躍とご多幸をお祈りいたします。

9月からは新しい先生(ALT)が来られます。

